



# 学校運営協議会だより

第4回、第5回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。

- 開催日時 第4回 令和元年7月22日（月） 午後3時30分より午後5時30分まで  
第5回 令和元年8月30日（金） 午後2時10分より午後3時30分まで
- 会場 第4回・第5回 音羽中学校 2階校長室及び地下1階地域開放室
- 出席者 堀内一男（委員長）、井上充代（副委員長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子、弘世京子、塩川浩司、竹内純、本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長）

## 《第4回 協議・連絡・報告事項》 司会：堀内一男（会長）、記録：梅田保幸（副校長）

- (1) 協議会後に実施されるPTA役員との意見交換の流れについて協議しました。
- (2) 公立小中学校教員公募パンフレットの提出について報告しました。  
教育委員会に提出した音羽中の公立小中学校教員公募用パンフレットの最終原稿を提示しました。
- (3) 区作成の学校案内誌について報告しました。

前回の協議会で承認されたデータを提出し、区で作成された学校案内誌を確認しました。

- (4) 7月の学校状況について
  - ・7/6（土）に実施された道徳授業地区公開講座についての報告をしました。今年度から「特別の教科道徳」となったこともあり、教科書を元にした考え方話し合う授業を展開しました。意見交換会も学年別での実施としました。1年生は「いのちと心の授業」での講演会も行いました。
  - ・7/10～12に実施された1年八ヶ岳移動教室、及び2年職場体験の活動報告を行いました。職場体験では今年も事前準備の段階で学校支援地域本部によるサポートを受けました。
- (5) 夏季休業期間の予定について報告しました。
  - ・教育相談、夏季補習教室1・2、総合体育大会に加え、今年度は8/8～11に八ヶ岳林間学校（部活動合宿）が行われます。サッカーチーム、バスケットボール部、卓球部が参加の予定です。
  - ・今年度も区のスポーツ振興課主催で、プールの一般開放を7日間行います。（8/1～8/7）

## 《意見交換会（第4回学運協）》

- (1) 7月22日（月）午後4時30分より5時30分まで、地下1階地域開放室でPTA役員と学校運営協議会委員で意見交換会を行いました。会長あいさつの後、PTAの活動内容をベースに意見交換を進める中で、それぞれの活動への協力体制維持のためのPRの必要性について、あらためて話題となりました。アピールの方法、人集めのアドバイス、委員等を決める良い方法などが話題となりました。

## 《意見交換会（第2回地域教育協議会）》

- (1) 8月30日（金）午後1時30分より2時10分まで、地下1階地域開放室にて全教員、学校支援地域本部コーディネーター、学校運営協議会委員で意見交換会を行いました。昨年度好評だった、教員側を学年ごとの3グループに分け、そこにコーディネーター等が入る形態で意見交換を行いました。教員側から学校への協力の感謝の言葉とともに、現在必要としているサポート体制に関する意見が出され、学運協や地域支援本部の今後の協力活動への具体的な検討内容として参考になりました。

## 《第5回 協議・連絡・報告事項》 司会：堀内一男（会長）、記録：梅田保幸（副校長）

- (1) 地域教育協議会における教員との意見交換会で出された要望について、可能なことは取り入れていくことを確認しました。グループ分けをすることで、積極的な意見交換ができたことも再確認しました。
- (2) 夏休みの活動については、大きな事故や事件の報告はなく、教育相談や補習教室は予定通り実施されました。また、8月8日から3泊4日で実施した部活動合宿についても、無事終了したことが校長より報告されました。総合体育大会や吹奏楽コンクールでの活躍も報告がありました。
- (3) 9月の予定について報告しました。（裏面の音羽通信をご参照ください）

## 《委員より一言》 今月は右近茂子委員です。

何の記事だったか、教師という職業は、時代を「先読み」することが必要とされるということが記載されました。改めて、学校現場に求められているものが大きいと思いました。この音羽中には、学運協、地域支援本部、町会などたくさんの大人達が関わっています。これからも、私達のような音羽中応援団は、応援団ならではの時代の「先読み」を意識して、活動できたらと思っています。

主任児童委員 右近茂子

次回の学校運営協議会は、9月30日（月）、午後3時30分より音羽中学校で開催します。